

EDITORIAL

SER REY MAGO EN ALCALÁ

Queridos socios y amigos de la Cabalgata, Cada vez estoy más convencido que la Comunicación mueve el mundo. La continua y rapidísima evolución en las nuevas tecnologías aplicadas a los medios de comunicación son una bendición cuando bien se utilizan y armas letales cuando se utilizan mal o con malas intenciones. Son herramientas imprescindibles hoy día en labores de análisis e investigación, pero también son las principales armas de las guerras del presente. La información ha sido siempre el bien máspreciado, quien tenía la información tenía el poder, y ahora, no sólo es poder sino también negocio, se vende y se compra la información a precio de oro. Los móviles y los ordenadores te miran, te observan y te escuchan y nuestra información rula por las redes en milésimas de segundo para devolvernos información que por "casualidad" en ese momento preciso nos interesa.

La Cabalgata no ha sido ajena a estos cambios. Nuestro grupo joven ha ido adaptando las nuevas tecnologías a las noticias e informaciones que la Cabalgata tiene la necesidad de comunicar y eso nos ha proporcionado un crecimiento social muy importante acercándonos más a todos los alcalaños y atravesando fronteras en acciones sociales de ayuda humanitaria. Sin embargo, también hemos pecado mucho de jugar al juego del teléfono y la información que ha circulado a veces no ha sido ni la que nos gustaría, ni la recomendable, ni la cierta. Cuando se acercan estas fechas la Cabalgata vive sus días más intensos: se eligen a los personajes alcalaños que encarnarán las figuras de los Reyes Magos. Esto significa que la ciencia de la rumorología fluye por el ambiente libremente con sus aciertos y sus errores. La Cabalgata siempre ha querido a lo largo de su historia que la elección de reyes sea mágica, ilusionante y emocionante, porque candidatos a encarnarlos hay y

merecedores de serlo mucho más, eso sí, también queremos que sólo se escuche a la Cabalgata. A los Reyes en Alcalá no los elige el Espíritu Santo, eso es cierto, lo eligen cuarenta y cinco personas, nada más y nada menos, pero a la Cabalgata no le pega jugar al estratega. La Cabalgata somos todos y todos somos responsables de la información y la comunicación. Adaptarnos a las nuevas tecnologías nos ha servido para que la elección de los reyes se vaya conociendo al mismo instante y es muy bonito tener a tantos y tantos seguidores pendientes de ese momento, sin embargo, afortunadamente no han podido romper con la magia de la visita de esa noche. Pues si no han podido las redes sociales ni las nuevas tecnologías, que no pueda el juego del teléfono. Si la información es poder que el poder no rompa con la ilusión y la magia. En esta ocasión no es más poderose quien más información sabe, sino quien mejor la guarda, porque así es la única manera de no romper con la magia de esa noche. Dejemos que ALCALÁ hable esa noche y que LA CABALGATA guarde sus secretos para siempre.

MISA POR NUESTTROS DIFUNTOS

Lunes, 4 de noviembre
a las 20:00 horas

Capilla del Convento de las
Hermanas Clarisas.

La Eucaristía se ofrecerá especialmente por:

D. Francisco González Romero
Rey Gaspar, 1989

D. Jaime Mallado Rodríguez
Rey Baltasar, 1984

D. Vicente Romero Muñoz
Rey Baltasar, 1965

D. Mamerto López Rodríguez
Rey Gaspar, 1985

D. Gregorio Ramón Casanova
Rey Baltasar, 1987

Fiesta infantil

Entrada gratuita

8 Viernes **Nov**
18:00h

Actividades:

- Actuaciones de baile
- Taller de pinta caras
- Taller de crisma navideños
- Circuito de scalextric
- Kiosco
- Tómbola
- Castillo hinchable

**Fin de fiesta
¡Gran actuación de
Noel el Mago!**

Sede de la Cabalgata
(C/Escultor Duque Cornejo, 4)

Organiza:
CABALGATA DE REYES MAGOS
ALCALÁ DE GUADAÍRA




La Cabalgata de Alcalá ha donado 1.000 € a través del Banco de Alimentos de Valencia para colaborar en la atención y ayuda a todas las personas golpeadas por esta tragedia provocada por la DANA y que tan cruelmente se ha cebado con el pueblo valenciano. De esta manera, la cual hemos considerado la más adecuada en estos momentos y más eficaz, llamamos a la colaboración de todos los amigos y socios de la Cabalgata. Pueden realizar una donación directa al siguiente número de cuenta:

Titular: BANCO DE ALIMENTOS DE ESPAÑA, COMUNIDAD VALENCIANA
Cif. G96407200
IBAN: ES86-2100-2806-6402-0009-8998

UN POCO DE TODO

CICLO DE TEATRO INFANTIL DE CALLE

Como cada año el Grupo Joven de la Cabalgata viene organizando un ciclo de teatro infantil en la calle gracias a la colaboración de la compañía de teatro de Manolo Portillo. Este año tenemos calendarizado tres actuaciones que son las siguientes:

15 de noviembre, 18:00 horas: LA PLAZUELA

Compañía Manolo Portillo

29 de noviembre, 18:00 horas: PARQUE HERMANOS MACHADO

Compañía Manolo Portillo

13 de diciembre, 18:00 horas: MOLINOS DEL GUADAÍRA

Teatro de Guiñol.

OS ESPERAMOS!

GUIISO DE LAS 1.000 PESETAS, SÁBADO 9 DE NOVIEMBRE

Como ya es tradicional el primer sábado tras la elección de los Reyes Magos tendrá lugar el GUIISO 1.000 pesetas en nuestra sede social.

Es el mágico día donde tendrá lugar la presentación de los recién elegidos alcalaños que encarnarán a SS.MM. los Reyes Magos y por tanto el primer acto público donde podremos convivir con ellos y compartir nuestras vivencias.

OS ESPERAMOS!

LOTERÍA DE NAVIDAD

Ya tenemos la lotería de Navidad, este año "El Gordo" será el número:

78326